
 

 

 

平成１８年度第２回経営協議会議事要旨 

 

日 時  平成１８年１０月１０日（火）９：３０～１１：２２ 

場 所  事務局大会議室 

出席者    (学外委員) 石井，金岡，北野，示村，橘，東野，中尾，松井， 

山田 

         (学内委員) 西頭，龍山，八木，近藤，倉石，小林，南日，小川 

          (オブザーバー) 山森，松下 

欠席者  (学外委員) 金川，舘野，森 

         (学内委員) なし 

 

 

 議事に先立ち，学長から挨拶があった。 

 

 

１ 議事要旨の確認 

  学長から，平成１８度第１回経営協議会（６月 22 日(木)開催）の議事要旨

の確認があり，了承された。 

 

 

２ 審議事項 

  (1) 富山大学における授業料その他の費用に関する規則の一部改正について 

（資料 １） 

   八木理事から，富山大学における授業料その他の費用に関する規則の一

部改正（案）について，改正理由及び改正点について説明があった。 

審議の結果，原案どおり了承され，平成 18 年 10 月 10 日から施行し，適

用日は平成 18 年９月１日とされた。 

 

 

３ 報告事項 

(1) 平成１７年度に係る業務の実績に関する評価結果について 

（資料 ２－１，２，３，４，５） 

   近藤理事から，国立大学法人評価委員会から提示された平成 17 年度（平

成 17 年 10 月１日～18 年３月 31 日）に係る業務の実績に関する評価結果及

び旧３大学の平成 17 年度（平成 17 年４月１日～９月 30 日）に係る業務の

実績に関する評価結果について報告があった。 

 

(2) 平成１９年度概算要求について            （資料 ３） 



 

 

     龍山理事から，文部科学省から財務省へ要求された富山大学に係る平成

19 年度概算要求事項について，報告があった。 

 

 

 (3) 平成１７事業年度財務諸表の承認について       （資料 ４） 

   龍山理事から，平成 17 事業年度（平成 17 年 10 月１日～平成 18 年３月

31 日）財務諸表について，文部科学大臣の承認があったこと及び剰余金に

係る承認は追ってなされる旨報告があった。 

 

 (4) 附属病院の経営について               （資料 ５） 

   小林理事から，法人化後の病院経営，平成 18 年度の見通し及び病院運営 

について報告があった。 

 

 (5) 外部資金の獲得状況について             （資料 ６） 

   倉石理事から，平成 18 年度上半期における受託研究，共同研究，寄附金，

科学研究費補助金及び競争的資金の受入状況，また，平成 17 年度実績によ

る他大学との比較について報告があった。 

 

［意見等］ 

・大学の基本的性格として，科学研究費補助金は，全国的に共通な基盤に

立ち，どの分野の研究者も応募できる競争的資金であることから，共同研

究，受託研究よりも重視すべきである。 

 

・大学から企業に積極的に足を運び，一体となって活動できるような産学

連携関係を築き，地域を盛り上げて欲しい。 

 

(6) 労働基準監督署による是正勧告について        （資料 ７） 

  近藤理事から，富山労働基準監督署からの是正勧告及び改善指導に対し，

富山労働基準監督署に「是正報告書」を提出した旨報告があった 

 

(7) 富山大学同窓会連合会の設立準備について 

  龍山理事から，各学部同窓会の連合組織としての富山大学同窓会連合会

の設立に向けた準備状況の報告があった。 

 

 

４ その他（富山大学の経営全般に関する意見等） 

    学長から，本学の経営に関して意見を伺いたい旨述べられ，次のような意

見があった。 

 



 

 

 ［意見等］ 

   ・全国的に看護師の確保が急務の問題となっている中で，県内の看護師不足

への対応のため，また，非常にニーズの高い４年制大学を卒業した看護師の

供給のため，富山大学医学部看護学科の入学定員を現行の 60 人から 80 人に

増やして欲しい。 

 

・いじめ，不登校が富山県で増加しており，県としては，その対応策として，

スクールカウンセラーの配置増を考えている。しかし，臨床心理士資格取得

のための指定コースを設置するのに必要な，臨床心理士資格を持った教員が

富山大学では不足しており，早急に資格をもった教員を補充し，対応をお願

いしたい。 

 

・現職教員の再教育プログラムとして，富山大学への派遣を検討しているが，

現場が要求しているカリキュラム開発，学校組織マネジメントに関する講座

がないので，是非開設して欲しい。 

   

・高岡市には文化財が多数あり，その補修・修復について協力願いたい。 

また，設置準備中の人文社会系大学院に伝統文化に関する部門を設けて欲

しい。 

 

  学長から，本日いただいた意見について，前向きに検討し対応したい

旨発言があった。 

 

  以 上 



 

 

 

 

 

【配 布 資 料】 

 

 

 資料 １   富山大学における授業料その他の費用に関する規則改正案対

照表 

 

 資料 ２－１ 国立大学法人富山大学の平成 17 年度（平成 17 年 10 月１日～

平成 18 年３月 31 日）に係る業務の実績に関する評価結果 

 

 資料 ２－２ 国立大学法人富山大学の平成 17 年度（平成 17 年４月１日～

平成 17 年９月 30 日）に係る業務の実績に関する評価結果 

 

 資料 ２－３ 国立大学法人富山医科薬科大学の平成 17 年度（平成 17 年４

月１日～平成 17 年９月 30 日）に係る業務の実績に関する評

価結果 

 

 資料 ２－４ 国立大学法人高岡短期大学の平成 17 年度（平成 17 年４月１

日～平成 17 年９月 30 日）に係る業務の実績に関する評価結

果 

 

 資料 ３   平成１９年度概算要求事項 

 

 資料 ４   平成１７事業年度財務諸表の承認について（通知） 

 

 資料 ５   附属病院報告 

 

 資料 ６   平成１８年度上期外部資金受入状況 

 

資料 ７   是正報告書，富山労働基準監督署による是正勧告への対応に

ついて 

 

 


